
Protokoll

der Jafueshauptversammlung des Hamminkelner Sportverein 19201 46 e.Y.
am Freitag, den 24. Mitrz 2023, 20:00 Uhr im Vereinsheim an der Ro8miihle 49

Tagesordnung

1 . Begrii8ung
2. Wahl des Protokollftihrers
3. Feststellung der satzungsgem?iBen Ladung
4. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
5. Bericht des Vorstandes
6. Kassenbericht
7. Bericht des Kassenpriifers
8. Entlastung des Vorstandes
9. Bestiitigung der Abteilungsleiterinnen und leiter
10. Wahlen zum Vorstand
1 1. Wahl det Kassenpriifer
12. Verschiedenes

Erledigung der Tagesordnung

Zu Top 1: Begrii0ung
Um 20.02 Uhr begrii8t der stellv. Vorsitzende Martin Wente die anwesenden Mitglieder zur 97.
Mitgliederversammlung des HSV.

Nach der BegrtiBung erinnert der Vorsitzende an die verstorbenen Vereinsmitglieder und
Vorstandsmitglieder.
24.72.22 Adolf Aulmann mit 92 Jahren verstorben (ehemaliger Vorsitzender)
18.12.21 Friedhelm Hilbeck mit 80 Jahren verstorben (ehemaliger Vorsitzender)
10.12.21 Gerd Schmitz mit 90 Jahren verstorben (ehemaliger 1. Geschtiftsfiihrer)
26.02.21 Heirz Schlebes mit 86 Jahren verctorben (ehemaliger Vorsitzender)
20.07 .20 Gottfried B0ckmann mit 75 Jahren verstorben (langjiihriger 1. Vorsitzender)

Martin Wente wiirdigt Ihre Verdienste und ihre Treue zum HSV und bittet die Anwesenden sich
zum ehrenden Gedenken an die verstorbenen Mitglieder von den Pl2itzen zu erheben.

Gemd8 $3 unserer Vereinssatzung kann die Mitgliederversammlung Mitglieder zu
Ehrenvorsitzenden oder Ehrenmitglieder emennen.
Der Vorstand schliigt der Mitgliederversammlung vor, Gottfried Biickmann zum ersten
Ehrenvorsitzenden des HSV zu wiihlen.
Dern Vorschlag wurde ohne Gegenstimmen zugestimmt.

Anke und J6rg Biickmann wurde die Urkunde iiberreicht.

Ztt Top 2: WahI eines Protokollfiihrers
Auf Vorschlag von Martin W'ente wird Anja Dunk einstimmig ohne Enthaltung zur
Protokollfiihrerin gewiihlt.



Zu Top 3: Feststellung der satzungsgem:iBen Ladung
Martin Wente stellt fest, dass die Einladung zu Jahreshauptversammlung ordnungsgemlifJ im Sinne

der Satzung erfolgte. Die satzungsgemti8e Ladung und die Tagesordnwrg werden einstimmig (ohne

Enthaltung) festgestellt.

ZnTop 4: Genehmigung des Protokolls des letzten Jahreshauptversammlung
Bisher wurde das Protokoll des letzten Jahreshauptversammlung immer verlesen. Wir haben uns in
diesem Ja}r entschieden, dass Protokoll auf den Tischen auszulegen und zur Einsicht im Vorfeld der
Sitzung im Gemeinschaftsraum im Vereinsheim und in der Geschiiftsstelle auszulegen.
Darauf wurde im Aushang vorab aufmerksam gemacht,
Das Protokoll wurde einstimmig (ohne Enthaltungen) angenommen.

Zu Top 5: Bericht des Vorstandes
Martin Wente berichtet der Versammlung iiber die Entwicklung beim HSV.

Die Corona Pandemie hatte uns alle vor enormen Herausforderungen gestellt, die wir aber
aJle sehr gut gemeisterl haben.

Die Mitgliedelzahl des HSV ist deutlich angestiegen auf von 1676 (2019) afi 1725 Mitglieder.

GroBen Dank an alle Ubungsleiter/innen, Aktiven und Passiven, den Eltem und Helfem sowie dem
gesamten Vorstandsteam ftir die geleistete Arbeit in den letaen Jahren.

Auch den Sponsoren ein herzliches Danksch6n, dass sie uns weiterhin die Treue gehalten haben.

Das soziale Miteinander wird in unserem Verein vorbildlich gelebt. Einen hohen Stellenwert habe
fiir uns auch die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund und die Inklusion von
Menschen mit Beeintriichtigungen.

Ztx Zeit wird die Internetseite mit exterrer Hilfe komplett i.iberarbeitet und soll kurzfristig im neuen
modemen Design erscheinen.

Danach berichtet der stellv. Vorsitzende zu den Entwicklungen der einzelnen Abteilungen.

FuBball-Jugend und Fu$ball-Senioren

Die Jugendabteilung nimmt aktuell mit 18 Jugend-Mannschaten (17 Jungen- bzw. gemischten
Mannschaften und der U15 Miidchenmannschaft) am Spielbetrieb teil. Das sind 6 Mannscha-ften
mehr im Vergleich zur Vorsaisot.

Ztr Suson22l23 ist der HSV eine Kooperation mit dem SV Bislich eingegangen. Die Jugendspieler
des SV Bislich der C- und B-Jugend spielen bei uns mit einen Zweitspielrecht. Die Kooperation soll
weiter fortgesetzt werden.

o Die D-Jugend hat das Ziel des Klassenerhaltes nicht geschafft
o Die C-Jugend hat sehr souveriin den Klassenerhalt in der LK geschafft
r Die B-Jugend ist sehr souveriin in die LK aufgestiegen
o Unsere A-Jugend liegt im gut im Rennen um den Aufstieg in die LK
o 3 A-Jugendspieler haben schon Bezirksiiga Luft geschnuppert!

Nach dem aktuellen Stand werden wir zur neuen Saison auch wieder mit 1 8 Jugendmannschaften an



den Start gehen.

Die FuBballschule war wieder ein toller Erfolg. 176 Kinder haben daran teil genommen, damit
stoBen wir langsam aber sicher al unsere organisatorischen Grenzen. Die FuBballschule ist unsere
beste Mitgliederwerbung, dafiir beneiden rms viele Vereine. Vielen Dank an das gesamte Organisa-
tionsteam und den vielen Helfer.

Die Jugendabteilung hilft iibrigens auch bei der groBen Apfelemte durch van Nahmen. Hierdruch
koffiten einige Biille sowie Trikots erwirtschaftet werden.

Der Samstags-Verkauf im Vereinsheim durch Marion und Jens Barche, wird sehr gut angenommen
und durch die Eltem der Kinder unserer Jugend-Mannschaften mit vielen Kuchen- und Sach-
spenden hervorragend untersttltzt. Vielen Dank dafi.ir an alle Helfer, ganz besonders an Marion und
Jens.

Die erste Kleiderbdrse durch den HSV, wieder organisiert durch Marion, wurde sehr gut ange-
nomlnen.

Unsere 1. Seniorenmannschaft belegt in der Bezirksliga aktuell einen hervorragenden 3.
Tabellenplatz. Die Handschrift von Nikolay Glouhtchev macht sich sehr positive bemerkbar. Das
gesamte Trainerteam leistet eine sehr gute Arbeit.

Unsere dritte Mannschaft ist in der letzten Saison in die Kreisliga B aufgestiegen, musste trolz
dieses Erfolges abel die Mannschaft flir den Spielbetrieb leider zuriickziehen.

Auch die zweite Mannschaft '*r.ude aus der Kreisliga A zuriickgezogen und spielt jetzt in der
Kreisliga B und belegt aktuell einen guten 6. Tabellenplatz.

Besonders erwiihnen mdchte ich, dass Niklas Hollenberg im Juli letzten Jahres mit dem Ehrenpreis
des Kreissportbundes ausgezeichnet wurde. Niklas hat im Bereich des jungen Ehrenamtes die KSB-
Auszeichnung erhalten. Seit Juli 2011 ist Niklas ununterbrochen als Trainer aktiv und hat dabei fast
alle Altersklassen von den Bambini bis zu den U 17 Junioren trainiert. Bei der Verleihung im Juli
hat Dir der Vorstand bereits gratuliefi.

Alte-Herren-Abteilung

Die Alte-Herren Abteilung hat aktuell ca. 80 Mitglieder.
Sportlich liiuft auch sehr gut, auch wenn das letae Spiel gegen Ringenberg in Hamminkeln verloren
wurde.
Nach langen Jahren konnte im Sommer 2022 wieder die Stadtmeisterschaft auf dem Feld in Briinen
emrngen werden.

Schwimmabteilung
Die Corona-Pandemie hatte eindeutig negative Auswirkungen auf die Schwimmfdhigkeit der
Kinder in Hamminkeln, das ldsst sich feststellen. Durch die gute Arbeit der Schwimmabteilung
konnten viele Defizite abgebaut werden. Mele Kinder haben oder werden ihre Schwimmabzeichen
in Bronze, Silber und Gold erwerben.

ln der Schwimmabteilung sind 162 Aktive gemeldet. Zu den Trainingstagen kommen regelmiiBig
ca. 120 Aktive. Mele Kinder kommen auch iiber die Anftinger-Schwimmkurse zu uns in den Verein.



Die Ubungsleitersituation hat sich deutlich velbessert, was frir den Trainingsbetrieb sehr vorteilhaft
ist. Herzlichen Dank an das gesamte Ubungsleiterteam.

Aktuell bestehen Uberlegungen, das Wettkampfschwimmen wieder zu aktivieren und eltl. auch
wieder Vereinsmeisterschaften durchzuftihren.

Badminlon-Abteilung
In der Badminton-Abteilung sind aktuell 70 Aktive gemeldet. Drei Mannschaften, die U 15,

U 17 und die Seniorenmannschaft nehmen am Wettkampfbetrieb teil.

Die Seniorenmannschaft ist gemde von der Bezirksklasse in die Bezirksliga aufgestiegen.

Eine zweite Seniorenmannschaft ist geplant.

T[rnabteilung
Die Kindertumgruppen laufen trotz der leichten Turbulenzen wiihrend der Corona-Pandemie
hervonagend. Die Gruppen platzen aus allen Niihten. Auch die Hip Hop Gruppe boomt.

Wie berichtet, geht in der Tumabteilung eine Ara zu Ende. Die am 3. April 1978 gegriindete
Sportgruppe um Heinz Breuer muss zukUnftig auf ihren Leiter verzichten. Heinz tritt nach 45
Jahren kiirzer. Vielen Dank ftir deinen Einsatz, aber die richtige Verabschiedung kommt ja noch im
Mai.

Lan glauf/Lauft refVTriathlon
Mit Beginn der Sommerzeit hat der Laufueff wieder seine Strecke geiindert und liidt alle
Interessierten zum Start in die neue Saison ein. Ab dem kommenden Mittwoch treffen sich die
Liiufer, Walker und Nordic Walker wieder um l8 Uhr am Parkplatz Hardewycker
Weg/Bergerfurther Str.

Am Freitag, dem 25. August findet in diesem Jahr der erste Hamminkelner Abendlauf statt.
Gestarlet wird nicht mehr am Rathaus. Ab 17.00 Uhr geht es mit einem neuen Konzept auf unserer
Sportanlage los.

Fiinf Liiufe sind geplant. Ein 421,95 Meter Bambini-Mini-Marathon, ein 1,5 km Schiilerlauf, ein 5

und 10 km Lauf sowie 5 km Nordic bzw. Nordic Walking.

Der Anmeldestarl ist zum 19. Miirz bereits angelaufen.

Das Organisationsteam um Jdrg Henrich sucht noch Helfer, die gerne mitmachen wollen. Ganz
besonders am Starttag werden noch Helfer bendtigt. Interessierte kdnnen sich geme direkt bei Jdrg
oder Martin melden.

Abteilung liir Gesundheits-Rehabilitations- und Fitness-Sport
aktivGESUNDsein im HSV

Derzeit laufen 13 zefiifizier1:e Rehakurse ffir Teilnehmer mit Verordnung und fiir Selbstzahler,
davon zwei fast ausgebuchte Sitzgymnastikkurse. Insgesamt nehmen ca. 140 Teilnehmer (davon
mit80 laufenden Verordnungen) an den Kursen teil. Die Gesundheitskurse werden von vier ftir
Orthopiidie lizensierten Trainerinnen betreut, die sich regelmiiBig weiterbilden.

Femer bestehen I 0 zum GroBteil ausgebuchte Fitnessku'se, davon zwei aus dem Yoga- und
Entspannungsbereich. 8 Kurse werden im Ausdauer- und Kraftbereich, sowie Figurtraining und



allgemeine Fitness angeboten. In den Fitnesskusen trainieren z. Zt. Ca. 130 Teilnehmerinnen und
Teilnehmer ein bis mehrmals die Woche. Die Fitnesskurse erden von acht qualifizierten
Trainerinnen und einem Trainer betreut, die ilber entsprechende Qualifikationen verftigen.

Gegeniiber dem in 2013 vorgehaltenen Sportangebot unter dem damaligen Namen,,medAktiv" hat
sich das Kursangebot und die Teilnehmerzahl verdoppelt. Ein schdner Erfoig, auf dem sich die
Abteilung nicht ausruhen will, sondem weiter an der Attraldvitiit eines breitge{iichterten Angebotes
arbeitet.

Seid einiger Zeit wird ein Tanzkurs HSV angeboten. Neue Tiinzer sindjeden Donnerstag um 19.30
Lrhr in der Gnmdschule herzlich willkommen.

Wichtige Termine 2023:

Am 29. April ist der Rollatoren und Rollstuhltag in der (neuen) Tumhalle am Hallenbad

Am 17. und 18. Juni findet der Saison-Abschluss der FuBball-Jugend statt

Vom 3. bis zum 5. August wird wieder unsere FuBballschule durchgefiihrt, mit einem
anschlieBenden groBen Familienfest am 5. August.

Wie bereits erwflhnt, findet am 25. August der erste Hamminkelner Abendlauf hier an unserer
Sportanlage stau.

Zn Top 6l Kassenbericht
Chlistian Beuting ffagt den Kassenbelicht ffir die Jahre 2020,2021 rxrd 2022 vor.
Der Kassenbericht liegt dem Protokoll gesondert als Anlage bei.

ZrtTop 7: Bericht der Kassenpriifer
Friedhelm Majert bedchtet iiber die durchgefi.ihrte Kassenprtifung ftlr die Jahre 2020. 2021 und
2022.

Zu Top 8: Entlastung des Vorstrndes
Friedhelm Majert bittet die Versammlung dem Kassenwart Chdstian Beuting und des Schatzmeister
Bernd Hollenberg sowie dem gesamten Vorstand Entlastung ffir die Jahre 2O2O,,2021 vnd 2022 zltr

erteilen. Die Versammlung erteilt einstimmig (ohne Enthaltung) Entlastung.

Zu Top 9: Bestiitigung der Abteilungsleiterinnen und -leiter
Die Wahl der Abteilungsleiterinnen und -leitel erfolgt en bloc und einstimmig.
Es ergibt sich folgende Aufgabenverteilung:

Fu3ball-Jugend/ FuBball-Senioren JOrg Biickmann und Amdt Spaan
FuBball-Senioren neu auch ffir die Senioren fiir Jens van Rheinberg
FuBball-Alte-Herren Niklas Mttem fiir Johannes Bliimer
Badminton Horst Fehlings
Schwimmen Marc Knepper flir Dirk Brickler
Leichtathletik Thomas Wingeratl
Lauftreff Reinhard./ Mechthild Bauhaus
Tumen/Breitensport Anja Dunk (kommissarisch) ffir Petra Mdllenbeck



Rehaspofi Sabine Hollenberg
Sozialwart Jan-Christian Sweers ftit' Jiitgen Palberg
Schriftffihrer/Schiedrichterobermann FriedhelmMajert

Zu Top 10: Wahlen zum Vorstand

Lt. unserer Satzung erfolgt die Wahl des geschiiftsffihrenden Vorstandes in der Weise, dass in den
geraden Jahren der 1 . Vorsitzende, der 1. Geschiiftsffihrer und der Kassenwart gew2ihlt werden.

In ungeraden Jahren, wie in diesem Jahr, steht turnusgemiiR die Wahl des 2. Vorsitzenden, des 2.

Geschtftsflihrers und des Schatzrneisters an.

Aufgrund der ausgefallenen Jahreshauptversammlungen wird vorgeschlagen, zuniichst den
1 . Vorsitzenden, die 1. Gescfuiftsffihrerin und den Kassenwart zu wtihlen.

In einem weiteren Wahlgang sind dann die Posten des 2. Vorsitzenden, des 2. Geschiiftsftihrers und
des Schatzmeisters zu wiil en.

Alle Amter werden ffir die Dauer von zlvei Jahren gewfilt.

Vor den Wahlen geht Martin zuntchst auf die Neuwahl des 1 . Vorsitzenden ein.

Jiirgen Palberg wurde arn 2O. September 2022 durch den Vorstand bereits kommissarisch zum I .

Vorsitzenden gewiihlt.

Fi.ir dir Wahlen bendtigen wir einen Versammlungsleiter. Hierzu wird Uhich Streich vorgeschlagen.

Ulrich Streich wid ohne Gegenstimmung und Enthaltungen zum Versammlungsleiter gewiihlt.

1. Vorsifzender:
Fiir das Amt des 1. Vorsitzenden wird Jiirgen Palberg vorgeschlagen.
Es gibt keine anderen Vorschl?ige aus der Versammltmg.

Jiirgen Palberg wird einstimmig ohne Enthaltungen zum 1. Vorsitzenden gewehlt und nimml die
Wahl an.

1. Geschiftsfiihrerin:
Mederwahl von Anja Dunk.
Es gibt keine anderen Vorschliige aus der Versammlung.
Anja Dunk wird einstimmig ohne Enthaltungen zur 1. Geschdftsffihrerin wieder gewiihlt md nimmt
die Wahl an.

Kassenwart:
Wiederwahl von Christian Beuting.
Es gibt keine anderen Vorschliige aus der Versammlung.
Christian Beuting wird einstimmig ohne Enthaltungen zum Kassenwart wieder gewiihlt und nimmt
die Wahl an.



Dann kommen wir nun zu den Wahlen des 2. Vorsitzenden, des 2. Geschtftsftihrers und des

Schatzmeisters.

2. Vorsitzender:
Wiederwahl von Martin Wente.
Es gibt keine anderen Vorschlege aus der Versammlung.
Martin Wente wird einstimmig ohne Enthaltung en zumZ. Vorsitzender wieder gewiihlt und nimmt
die Wahl an.

2. Geschiiftsfiihrer:
Wiederwahl von Niklas Wittem.
Es gibt keine anderen Vorschliige aus der Versammlung.
Nikias Wittem wird einstimmig ohne Enthaltungen 2. Geschiiftsflihrer wieder gewdhlt und nimmt
die W'ahl an.

SchaEmeister:
Wiederwal von Bemd Hollenberg.
Es gibt keine anderen Vorschllge aus der Versammlung.
Bernd Hollenberg wird einstimmig ohne Enthaltungen zum Schatzrneister wieder gewiihlt und
nimmt die Wahl an.

Der neu gew?ihlte Vorsitzende Jiirgen Palberg iibemimmt die Sitzungsleitung und bedankt sich bei
den anwesenden Mitgliedern ffir das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf eine gute und
vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Wahl der Kassenpriifer
Ludger Fischel Friedhelm Majert und Wolfgang Griitter scheiden als Kassenpriifer aus.

Volschlag Johannes Bltimer und Hans Dunk.
Johannes Bliimer ffir 2 Jahre, Hans Dunk ftir 1 Jerhr.

Es gibt keine anderen Vorschliige aus der Versammlung.
Johannes Bliimer und Hans Dunk werden einstimmig ohne Enthaltungen als Kassenpdifer gewiihit
und nehmen die Wahl an.

Zrt Top 12: Verschiedenes
Es gibt keine Worlmeldungen zum Punkt ,.Verschiedenes".

Jiirgen Palberg schlieBt die Versammlung um 21 .00 Uhr.

04.2023.
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